

## Bahntrasse zum Flugplatzgelände soll aufgegeben werden

8.4.2016

Auf einstimmigen Beschluss des Stadtrates der Stadt Bitburg wird die Stadtverwaltung für die Bahntrasse zur Anbindung des Flugplatzgeländes beim Landesbetrieb Mobilität in Koblenz einen Antrag auf Freistellung von Bahnbetriebszwecken nach dem Allgemeinen Eisenbahngesetz stellen.

Im Vorfeld hatte sich herausgestellt, dass die vor 15 Jahren prognostizierten Potentiale für den Bahnverkehr in Richtung Flugplatzgelände nicht zum Tragen gekommen sind. Außerdem erhielten Zweckverband Flugplatz und Stadt mehrere Anfragen zum Kauf von Teilflächen der Bahntrasse.

Um die betreffenden Flächen anderweitig nutzen zu können, muss die Stadt den Antrag beim Landesbetrieb einreichen. Für die Flächen im Eigentum des Zweckverbandes wird dieser einen gleichlautenden Antrag stellen.

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)